

BERITA TERBARU

Diskominfotik NTB Akan Bangun Media Center MXGP Samota

Syafruddin Adi - NTB.BERITATERBARU.CO.ID

May 13, 2022 - 09:25



Kadis Kominfotik NTB Dr. Najamuddin Amy.

Mataram NTB - Persiapan menjelang perhelatan ajang balap Motocross Superbike MXGP yang akan diselenggarakan di Samota Sumbawa terus dimatangkan agar maksimal. Salah satunya yaitu terkait dengan pembangunan Media Center MXGP Samota.

Pembangunan Media Center tersebut ditujukan agar media lokal maupun nasional dapat terakomodir dengan baik saat event tersebut berlangsung.

Seperti yang disampaikan oleh Kepala Dinas Kominfotik Provinsi NTB, Dr. Najamuddin Amy bahwa panitia penyelenggara tengah mempersiapkan segala kebutuhan media untuk keperluan Media Center MXGP Samota, termasuk perihal akreditasi media peliput.

“Seluruh media baik itu yang ada di Provinsi maupun di Sumbawa khususnya harus segera diinventarisir untuk kebutuhan pendaftaran akreditasi media pada Media Center MXGP,” kata Kadis Kominfotik saat memimpin Rapat Lanjutan terkait Persiapan Media Center MXGP Samota secara virtual, Rabu (11/05).

Dr. Najam, sapaan akrabnya juga menyarankan kepada pihak penyelenggara Sport Talenta Indonesia (STI) agar pendaftaran media dapat melalui satu sumber sehingga tidak menyulitkan proses pendaftaran media lokal maupun nasional.

“Kalau bisa pendaftarannya bisa satu pintu, supaya tidak menyulitkan media lokal maupun nasional,” tambah Dr. Najam.

Terakhir, ia berharap agar seluruh persiapan lanacar dan perhelatan MXGP Samota dapat berjalan sukses seperti penyelenggaraan MXGP di tempat-tempat lain.

“Dengan senang hati kami sampaikan ucapan bahagia dan bangga atas kontribusi teman-teman semua. Kita doakan agar MXGP Samota sukses seperti MXGP di tempat lain,” tutupnya.

Pada kesempatan yang sama, Poppy Senduk dari pihak STI juga menyatakan bahwa pihaknya akan segera menyelesaikan formulir pendaftaran media untuk kebutuhan akreditasi di Media Center.

“Minggu ini akan kami siapkan formulir dalam bahasa Indonesia agar seluruh media dapat terakomodir dengan baik. Proses awalnya yaitu mendaftar, mengisi formulir dan melengkapi dokumen-dokumen yang menjadi persyaratan” jelas Poppy.

Ia juga menyatakan bahwa bagi media yang telah mendaftar namun tidak lolos akreditasi, akan tetap mendapat bahan untuk peliputan.

“Kalau ada media yang tidak lolos akreditasi, tetap bisa dapat bahan beritanya dari kami,” imbuhnya.

Turut hadir dalam rapat tersebut yaitu, Ketua BPPD NTB, Sekretaris Dinas Kominfotik NTB dan Kabupaten Sumbawa, beberapa Pejabat Fungsional Kominfotik NTB dan beberapa stakeholders terkait.(Adb)